



Saludos desde todo el mundo

Diario del la Asamblea generale/9, del 2 de febrero de 2021

Después de 10 días, la Asamblea general de los Focolares está en un punto de inflexión: con la elección de la nueva Presidenta Margaret Karrram y la confirmación llegada hoy de la renovada elección del copresidente Jesús Morán, se concluye la primera parte.

Como primer acto oficial, la nueva Presidenta establecerá mañana el número de los consejeros generales que la Asamblea tendrá que elegir. No podrán ser menos de 20, en base a una reciente modificación de los Estatutos generales del Movimiento.

Mientras que hoy se trabaja sobre las orientaciones y las líneas de acción para los próximos seis años, llegan de todo el mundo saludos y felicitaciones a la presidente electa. Transcribimos algunos particularmente significativos:

“Con mucho gusto hemos recibido la noticia de su elección como nueva presidenta del Movimiento de los Focolares [...] Siendo muy experta en el diálogo entre las culturas [...] su nombramiento reforzará el testimonio de unidad entre culturas y religiones. [...] En la cooperación de “Juntos por Europa” queremos ser un ‘partner’ de confianza para contribuir a una nueva cultura de la unidad”.

P. Heinrich Walter, Movimiento de Schoenstatt

Querida Margaret, [...] me alegro contigo, también en nombre de Andrea [Riccardi] y de toda la Comunidad de Sant'Egidio por esta importante elección. [...] Ya nos hemos encontrado en varios oportunidades [...] particularmente en el compromiso por la unidad entre movimientos y “Juntos por Europa”. [...] Construir puentes y lazos de fraternidad es una necesidad para nuestro mundo y una “vocación” a la cual tu historia personal, tu proveniencia de una tierra de sufrimiento y de conflicto, te hace particularmente sensible. [...] En este espíritu de fraternidad continuamos nuestra amistad entre el movimiento de los Focolares y la Comunidad de Sant'Egidio.

Marco Impagliazzo, Presidente de la Comunidad de Sant'Egidio

“La Federación de las Amistades Judeo-Cristianas en Italia le expresa sinceros deseos de buen trabajo para su función. [...] Idealmente recordamos la luz y los colores de sus ciudades: Haifa, Los Ángeles y Jerusalén y deseamos poder colaborar para la promoción del diálogo judeo-cristiano e interreligioso”.

“Con inmenso placer, en nombre de la Unión de las Comunidades Islámicas de Italia le hago llegar las más cálidas felicitaciones por su nombramiento como Presidenta del Movimiento de los Focolares. Renuevo en nombre de las comunidades que represento la voluntad de colaborar

siempre en el camino del diálogo, del compartir, del encuentro, con la esperanza de poder recoger frutos de paz.”

Yassine Lafram, presidente UCOII.

“La Orden del Santo Sepulcro hace llegar sus mejores deseos a la recientemente elegida Presidenta del Movimiento de Focolares, Margaret Karram. [...] Árabe católica de Haifa, siempre estuvo intensamente involucrada en las actividades de diálogo interreligioso obrando para la cultura del encuentro en Tierra Santa.”

Antes de concluir este diario pedimos a todos ustedes, nuestros queridos lectores, vuestra colaboración: están circulando en distintos canales documentos, fotos, grabaciones de la Asamblea General. Queremos expresarles vivamente que esta Asamblea no es un evento público. Les pedimos que nos ayuden a proteger la reserva y no fomentar la difusión inapropiada de contenidos no autorizados por esta oficina. ¡Gracias!

Oficina de Comunicación Focolares